



Comentarios en la web

Valencia y caso FACH: "Es perfectamente plausible pensar que pudo haber traslados previos". www.emol.cl



Ricardo Bobadilla

Cualquier ciudadano medianamente informado ha sacado las mismas conclusiones hace rato.

Raúl Werner

El caso FACH no es un hecho aislado, es el síntoma visible de una corrupción militar

Gerardo Araya

La corrupción se ha hecho generalizada y es toda la clase política la que está metida en esto, no hay que caer en la tontería que un bando es menos corrupto que otro.